

Isar-Loisachbote

Datum: 19. Dezember 2025



Abwechslungsreiches Programm: Namensgeber Rilke zu Ehren zeigten die Schüler des Ickinger Gymnasiums ihr Können.

Geburtstagsfest für Rilke

Gymnasium Icking feiert seinen Namensgeber

Icking – Am 4. Dezember wäre Rainer Maria Rilke 150 Jahre alt geworden. Grund genug, für das nach ihm benannte Ickinger Gymnasium, den Dichter in einer Feierstunde gebührend zu ehren (wir berichteten). „Vor allem Beiträge, die die verborgenen Talente unserer Schülerrinnen und Schüler zum Vorschein brachten, ließen den Jubilar Rilke hochleben: berührende, und mitreißende

Musikstücke, schwungvolle Tänze, abwechslungsreiche

szentische Lesungen und ein tieffündiger Poetry-Slam“, be- richten Schulleiter Stefan Nirschl und Studienrat Emanuel Riff von dem unterhaltsamen Abend im Pädagogischen Zentrum der Schule.

Eingeladen war auch der ehemalige Schulleiter Hans Härtl, der die Festrede hielt. „Sie war sehr launig-aufschlussreich und brachte dem Publikum so den Dichter in seinen unterschiedlichsten Facetten näher“, so Nirschl.

Zu jeder Geburtstagsfeier gehört auch Kulinarisches. Dank des Fördervereins klang der Abend dann auch bei Canapés und einem Drink von der Pantherbar aus. Doch die Getränke waren nicht irgendwelche x-beliebigen: Auf die durstigen Gäste warteten eine türkisgrüne „Frozen Lou“ und ein rubinroter „Ruby Rainer“. Zudem konnten Interessierte die bereits im Sommer gezeigte Ausstellung „Von Lou zu Lou – Rilke im Isartal“ besuchen. sh